
第46期～50期の歴代幹事への記念品贈呈

第46期～50期歴代会長への記念品贈呈

事務局の方へ記念品贈呈

タイ・シーロムRCの方々大井川和彦茨城県知事を囲んで大野治夫ガバナーとともに

韓国・清州西原RCの方々 近代和風ダンス　シーロムRCの方々も一緒に

来賓挨拶　大井川和彦茨城県知事 乾　杯　佐藤衛パストガバナー来賓挨拶　清州西原RC　金洪培会長

創立50周年記念式典　開会の点鐘 開会のことば　髙野賢副実行委員長 歓迎のことば　井澤卓司実行委員長

幹 事 報 告

出席報告 会 員 数 出 席 数 欠 席 数 本日出席率

国際ロータリー第2820地区　水戸南ロータリークラブ

◆RI加盟承認　1973年（昭和48年）６月７日
◆チャーターナイト　1974年（昭和49年）２月10日

■例会場　水戸プラザホテル  TEL.029-305-8111
■事務所　常陽銀行本店  TEL.029-225-4820
■ＵＲＬ　http://www.mito-m-rc.com

クラブ会報委員会／委員長：原口一吉　副委員長：金原和美　アドバイザー：綿引甚介　委員：中庭浩実

●会　長　粂田　信行　会長エレクト　石川　啓司
●幹　事　及川　　譲　副会長　　　　兼子　充裕
　　　　　　　　　　　副幹事　　　　赤岩　賢二

水戸南
　ロータリークラブ

Weekly Report
Rotary Club of Mito-Minami

地区スローガン：enjoy life ～人生を楽しむ～　 クラブ会長方針：「ENJOY ROTARY」～ロータリーを楽しむ～

週報

RIテーマ：イマジン ロータリー

会計よりお知らせ
６月は決算月ですので、各委員会及び周年記念実行
委員会の未払いが御座いましたら、至急、請求書を
事務局までお願い致します。

地区会員基盤向上セミナーが開催されます。
日　時：６月18日㈰　開会 13:00～　閉会 17:00
場　所：ホテルテラス ザ ガーデン水戸
　　　　宮町1-7-20　TEL.300-2500
出席者：2023-24年度
　　　　　井澤卓司第３分区ガバナー補佐、
　　　　　石川啓司会長、赤岩賢二幹事、
　　　　　兼子充裕会長エレクト、外 地区関係者

第３分区新旧会長・幹事会が開催されます。
日　時：６月22日㈭　18:30～
場　所：ホテルテラス ザ ガーデン水戸
　　　　宮町1-7-20　TEL.300-2500
出席者：2022-23年度　粂田信行会長、及川　譲幹事
　　　　2023-24年度　石川啓司会長、赤岩賢二幹事、
　　　　　　　　　　　井澤卓司第３分区ガバナー補佐
　　　　　
次回例会日程
日　時：６月23日㈮　12:30～　
場　所：水戸プラザホテル
内　容：第３分区ガバナー補佐新旧引継のご挨拶・ご紹介

宮内博夫ガバナー第３分区補佐（水戸東RC）
井澤卓司次年度第３分区ガバナー補佐 　

「１年を顧みて」　粂田信行会長、及川　譲幹事
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 1. 点鐘・開会 
 2. ロータリーソング〈奉仕の理想〉
 3. ビジター・ゲスト紹介
 4. ロータリーの時間 粂田信行会長
 5. 新会員入会式 横須賀舞さん
 6. 雑誌の時間「ロータリーの友６月号」

 人見光一雑誌委員長
 7. 会　食
 8. 会務報告（出席状況報告　ニコニコBOX　その他）
 9. 幹事報告
10. クラブ協議会「委員会事業実績報告」

会員組織、職業分類、会員選考、会員増強、
ロータリー情報、クラブ管理運営、出席、
親睦活動、会場運営、プログラム、公共イメージ、
会報、ＩＴ資料、雑誌、奉仕プロジェクト、
職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、
国際奉仕・姉妹友好クラブ、ロータリー財団、
米山記念奨学、ニコニコBOX、会計

11. 臨時総会
「水戸南RC定款・細則の変更の審議採決」

12. ロータリーソング
13. 点鐘・閉会

６月第３例会プログラム
2023年６月16日（金）

前週訂正出席率79.22％

高松西RC…25名　 シーロムRC…８名　 清州西原RC…19名　 水戸さくらRC…21名　 計167名

79名 70名 9名 88.61％６月第１例会（６月２日）
出席状況

本年も宜しくお願いします。
皆様、新年明けましておめでとうございます。「ロー
タリーを楽しもう」で今年も宜しくお願いします。
皆様、本年も宜しくお願い致します。
今年も宜しくお願いします。
良い年でありますように。今年も宜しくお願い致
します。
新年おめでとうございます。本年も宜しくお願い
致します。
久し振りに出席致しました。特に悪いところは無い
ように感じます。検査は月に一回位、受けています。
本年も宜しくお願いします。
おめでとうございます。
新年明けましておめでとうございます。今年も宜
しくお願いします。

皆様、新年明けましておめでとうございます。今
年も宜しくお願い致します。
今年も宜しくお願い致します。創立50周年事業
を成功させましょう。
今年も宜しくお願い致します。会長、幹事、下半
期も頑張って下さい。

今年も宜しくお願いします。
　　　　　　　新年おめでとうございます。
新年明けましておめでとうございます。今年は６
月１日、２日と創立50周年記念式典・祝宴があ
ります。皆様、ご協力を！！
今日、My Business卓話でお話をさせて頂きます。
宜しくお願いします。
次男が日本ラグビー協会より全国ジュニアラグ
ビー大会優秀選手に選出されました。
今年も宜しくお願いします！！皆様の健康をお祈
りしています！！
おめでとうございます。出席委員長なのに例会出
席できずにすみませんでした。本年も宜しくお願
い致します。
お誕生日おめでとうございます。
明けましておめでとうございます。本年も昨年同
様宜しくお願い申し上げます。今年一年、皆様の
ご健康とご多幸を心よりお祈りいたします。
　　　　　　　本年も宜しくお願いします。
御正月おめでとうございます。東京と地元の病院
でまとめて検査しました。この後、検査結果が悪
いので医師からお呼び出しです。

■会員メークアップ
５/27　RLI練習会　　宇留野秀一　　人見光一

松本隆史会員……米山功労者献金（第９回）
10,000円（累計590,000円）

及川　譲会員……米山功労者献金（第４回）
10,000円（累計340,000円）

小泉正史会員……米山功労者献金（第８回）
10,000円（累計180,000円）

川﨑英輝会員……準米山功労者献金（第９回）
10,000円（累計 90,000円）

平山桜子会員……準米山功労者献金（第６回）
10,000円（累計 60,000円）

山下真悟会員……準米山功労者献金（第２回）
10,000円（累計 20,000円）
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ロータリー親睦活動月間

茨城県知事　大井川和彦 氏
水戸市長　　高橋　　靖 氏
第2820地区
　ガバナー　　　　　　　大野　治夫 氏（つくば学園RC）
　ガバナーエレクト　　　大久保博之 氏（水戸RC）
　パストガバナー　　　　塙　　東男 氏（笠間RC）
　パストガバナー　　　　永井　靖彦 氏（水戸東RC）
　パストガバナー　　　　井上　壽博 氏（水戸RC）
　パストガバナー　　　　髙橋　賢吾 氏（水戸西RC）
　第３分区ガバナー補佐　宮内　博夫 氏（水戸東RC）
第３分区
　水戸RC　　　　 会長　川名　信博 氏　　　幹事　長野　久嗣 氏
　笠間RC　　会長（代理）　大槻　洋一 氏　　　幹事　永田　康弘 氏
　水戸西RC　　　 会長　永井　教子 氏　　　幹事　星野　真昌 氏
　友部RC　　　　 会長　藤田　芳美 氏　　副会長　茅根　佳和 氏
　水戸東RC　　　 会長　五十嵐久也 氏　　　幹事　金澤　重雄 氏
　水戸さくらRC　 会長　高野　義久 氏　　　幹事　小林　一裕 氏
　水戸好文RC　　 会長　伊藤　道子 氏　　　幹事　藤澤　利枝 氏
米山奨学生　趙　珉徹 さん

■ゲスト
鈴木憲一会員……財団の友献金 ポリオプラス（第４回）

$100　13,200円（累計$19,400）
井澤卓司会員……財団の友献金（第３回）

$100　13,200円（累計 $9,300）
粂田信行会員……財団の友献金（第２回）

$100　13,200円（累計 $8,200）
松本隆史会員……財団の友献金 ポリオプラス（第７回）

$100　13,200円（累計 $6,700）
米川幸喜会員……財団の友献金 ポリオプラス（第10回）

$100　13,200円（累計 $3,000）
宇留野秀一会員…財団の友献金 ポリオプラス（第３回）

$100　13,200円（累計 $2,300）
小泉正史会員……財団の友献金 ポリオプラス（第10回）

$100　13,200円（累計 $2,000）
平山桜子会員……財団の友献金 ポリオプラス（第４回）

$100　13,200円（累計   $400）



集合写真

シーロムRCとの調印式

祝　辞
大野治夫ガバナー

祝　辞
スポンサークラブ永井教子会長（水戸西RC）

永年在籍会員への記念品贈呈
久保田啓藏会員、長谷川國雄会員

永年出席優秀会員への記念品贈呈
長谷川國雄会員、大金誠会員

シーロムRC プティラン・アランヴィット会長よりプ
レゼントを頂きました

高橋靖水戸市長より感謝状を頂きました

2022-23年度　事業実績報告 2022-23年度　事業実績報告

６月第１例会　６月２日（金）　創立50周年記念式典及び祝宴

2－Vol.50  No38（第2343） Vol.50  No38（第2343）－5

会員組織委員会
委員長　石川　啓司

　当クラブ粂田信行会長の「ENJOY ROTARY」～
ロータリーを楽しむ～の方針に従い、会員組織委員会
に属する職業分類・会員選考・会員増強・ロータリー
情報の４つの委員会で協力しながら、会員基盤の維
持・発展のため、 会員の増強及び退会防止に努めた。
　入会者は４名、退会者は２名でした。

職業分類委員会
委員長　深谷　　智

１．職業分類を実施しました。
２．新会員の入会に際し、職業分類を開放しました。
　　大分類　　Ｄ 建設業
　　中分類　　07職別工事業（設備工事業を除く）
　　　　　　　077塗装工事業
　　　　　　　0772道路標示・区画線工事業

会員選考委員会
委員長　根本　 次

　会員選考委員会は、推薦された新会員候補者が水戸
南ロータリークラブの一員として適格かどうか審査す
る委員会です。
　本年度は、新会員候補者が推薦を受けた後、新会員
候補者と会う機会を設けて頂き、会員増強委員会、
ロータリー情報委員会、職業分類委員会と連携し、合
同でロータリーについて説明し、いろいろと話し合う
ことができました。
　その結果、ロータリアンとしての資質、水戸南ロー
タリークラブ会員としての適格性について何ら問題も
ないと判断し選考いたしました。

会員増強委員会
委員長　高梨　博行

　会員増強５名の目標に対し４名入会。
　藤沼健二会員（30代）、伊藤浩一会員（40代）、川
上英則会員（50代）、横須賀舞会員（30代女性）と
幅広い年齢層と女性会員１名を含めた会員増強が出来
ましたが、20代と複数の女性会員の増強が出来ませ
んでした。
　新会員がクラブに馴染めるよう、例会や1－3奉仕
研究会、様々な奉仕活動に積極的に参加して頂けるよ
う声かけを致しました。
　今年度４名の新会員を迎えることが出来ましたこと
は、会長・幹事をはじめ推薦者の方々、会員の皆様の
ご協力の賜物と改めて感謝を申し上げます。

ロータリー情報委員会
委員長　小路　　實

　本年度の会員増強計画の目標５名のなか、４名の新
会員が入会されました。
　入会時のオリエンテーションを踏まえ、各自が理解
して頂き、当クラブに於いて活躍されました。

クラブ管理運営委員会
委員長　兼子　充裕

１．今年度は、創立50周年記念事業の準備も含め、
各委員会とも委員長を中心に活動して頂き、有意
義な委員会の活動ができたと思います。

２．クラブ管理運営委員会は、コロナ禍の為、開催で
きませんでした。

　１年間、委員長をはじめ委員会の皆様ありがとうご
ざました。

出席委員会
委員長　鈴木由紀子

　本年度もコロナ禍にあり、例会への出席が、会社の
方針で許可がでないので出席出来ない方、まだ様子を
見ている状態になっていらっしゃる方などがあり、リ
アル例会のむずかしさもあったかと思います。
　電話などで例会への出席を促したりと、出席率の向
上に努めましたが、平均出席率は76.00％（７月～３
月）でした。
　後数回、楽しい例会に一人でも多くの会員の方に出
席していただけるよう努めていきたいと思います。

親睦活動委員会
委員長　川澄千亜紀

①会員の誕生祝い品をレターボックスに保管、又は郵
送できるサイズのスターバックス季節限定プリペイ
ドカードにした。
②納涼家族例会はコロナ禍で中止になった。
③クラブ忘年会を夜に開催出来た。
④新年例会は家族のお招きを控え、会員のみの大ビン
ゴ大会を開催した。
　コロナ禍による自粛解除の始まりの時期だったため
工夫が必要でしたが、会員の皆様の多大なるご協力の
おかげで楽しい会員交流が出来ました。
　１年間ありがとうございました。

ニコニコBOX委員会
委員長　長岡　秀典

　今年度もクラブの奉仕活動の財源となりますニコニ
コBOXの寄付にご協力を頂きまして、どうもありが
とうございました。
目標額　　　　　　　　2,310,000円
例会寄付金総額（５月29日現在）
　　　　　　　470件　1,557,000円
今年度会費より　　　　　400,000円
米山奨学　　　　　　　　 40,000円
地区補助金　　　　　　　258,400円
忘年例会ビンゴ収益　　　100,500円
合計（５月29日現在）　2,355,900円　達成率102％

　ロータリー財団委員会、米山記念奨学委員会の皆様
にもご協力頂きまして活力あるニコニコBOXコー
ナーの雰囲気作りが出来ました。改めまして御礼を申
し上げます。

会計委員会
委員長　鏡渕　　洋

・クラブ会計の健全な運営を図り、予算・決算の厳正
な会計処理を実施してまいりました。
・引き続き、適正な会計処理に努め、クラブが円滑に
運営できるよう努めてまいります。

職業奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

１．四つのテスト
＊毎週の例会時に｢四つのテスト｣を例会場に掲示
し、職業奉仕の意義と目的を提唱した。

２．職場訪問
＊地域社会に貢献する職場として「茨城ロボッ
ツ」のホームゲーム開催するアダストリアみと
アリーナに訪問した。1－3奉仕研究会の勉強
会として、職場訪問を開催し、新会員にも奉仕
の理想について考えて頂いた。

３．My Business卓話
＊今年度から会長方針にて「My Business卓話」
を実施。当クラブ会員のみなさんの職業につい
て、例会での卓話を依頼した。会員の皆様のご
協力のおかげで、楽しい会員卓話を実施する事
ができた。また、一年間一度も卓話者の予定変
更もなく卓話を実施する事ができた。会員の皆
様ご協力、誠にありがとうございました。

社会奉仕委員会
委員長　二川　隆司

・水戸市内6RC環境保全活動、水戸駅南口周辺桜川
沿い清掃を実施しました。
・水戸市青柳公園内スケートボード場新設に伴い、地区
補助金を使い大型デジタル電波時計を寄贈しました。
・クラブ継続事業である「おひさま食堂」を、会員、
ボランティアの方々の協力で毎月実施しました。
また、派生事業である「子供元気プロジェクト」を、春
夏冬休み前に実施しました。会員の皆様から寄付を
頂き、今年度３回実施することができました。
　ありがとうございました。

青少年奉仕委員会
委員長　菊池　秀機

＊1－3奉仕研究会・勉強会で、青少年奉仕について
説明した。
＊第20回水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の支
援。２月12日㈰は、準決勝と決勝をリリーアリー
ナMITOにて開催。当クラブからは当日23名の参加
者がありました。
○茨城ロボッツの＃22中村ジャズ選手に来ていた
だき、開会式にて、子供達へのエールとダンクを
披露してもらう（川﨑篤之会員段取り）。
○ミニバス指導者へ「功労者感謝状」をお渡しする
（今回は４名）。
少年団活動を長年支えてきた地域のレジェンドの
方に、子供達の前でスポットライトを当てる事が
出来た。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　橋本　　哲

①姉妹・友好クラブと協働できる国際奉仕活動を検
討、企画、実行する。
→当クラブの友好クラブであるシーロムRCと協働
して、人工透析機の贈呈事業（GG2341526）を
実施した。※別添報告書あり

②姉妹・友好クラブに対して創立50周年記念式典招
待状を持参又は送付する。
→姉妹クラブ　清州西原RC　式典参加　19名
　友好クラブ　シーロムRC　式典参加　８名
　友好クラブ　高松西RC　　式典参加　25名

ロータリー財団委員会
委員長　小泉　正史

今期寄付状況
年次基金
　目標11,500ドル　最終寄付金額12,600ドル
ポリオプラス
　目標 2,310ドル　最終寄付金額 2,310ドル
ベネファクター
　目標 1,000ドル　最終寄付金額 1,000ドル

　合計寄付金額15,910ドル
　ご協力いただいた皆様のおかけで全て達成する事が
出来ました。ありがとうございました。

米山記念奨学委員会
委員長　山下　真悟

米山記念奨学金寄付金額　目標　￥1,975,000
米山記念奨学金寄付金額　実績　￥2,032,500

（102.9％達成）　　
①米山奨学生をクラブ全体でサポート、ロータリー・
日本の心や文化を伝えた。
②全会員に米山記念奨学の理解、啓蒙を図り献金をお
願いした。
③米山奨学生の研修の報告機会を設けた。
④米山カウンセラー高柳益美会員、米山奨学生アップ
ワ ワドゥ メストリ デ シルバ オシニ リドミカさん
のサポートを行った。
　１年間ありがとうございました。

会場運営委員会
委員長　島根　昌明

　会場運営委員会として、会場準備を会員皆様のご協
力を頂き進めて参りました。
　例会での食事の無駄を最小限抑えられるように準備
して参りましたが、毎週50食分準備に対して５食前
後が無駄になり、１食2,500円×５食×42例会＝約
525,000円が年間無駄になる計算です。
　会員全員の出欠を100％把握出来ると無駄な経費を
抑えることが出来たかと思いますが、例会に出席され
て座るテーブルが無いことだけは避けたいと考えてお
りました。
　次年度の申し送りとして『らくらく連絡網の100％
返事』に期待したいと思います。
　会場運営委員会の皆様には例会開始40分前に集合
準備して頂き感謝申し上げます。一年間有難う御座い
ました。

プログラム委員会
委員長　軍司　由佳

⑴年間・月間プログラムの作成をしました。
⑵当月・次月の例会プログラムを理事会にはかり、
様々な意見を取り入れながらバランスの取れた充実
したプログラムを企画しました。

⑶会長方針である、全会員が自分の職業を紹介する
My Business卓話を職業奉仕と連携して、月一回
行いました。

⑷卓話者の選定など、会員による卓話や各分野でご活
躍されている方々に卓話の依頼をしました。

⑸委員会メンバーの持ち回りで、司会進行をしまし
た。

公共イメージ委員会
委員長　上野　義哉

　今年度の事業計画に則り事業を行いました。広報か
ら公共イメージに名称変更となり初年度でしたが、昨
年度までと大きな変化がなく継続事業で終わってし
まったのが反省点です。
①FMぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯罪
防止ＣＭ」の継続

②IT資料委員会と協力し、SNS（フェイスブック、
インスタグラム等）、HPを活用し、ロータリー活動
を発信。

③茨城新聞にて、水戸南RC杯ミニバスケットボール
大会、創立50周年関連行事、水戸市特集記事の掲
載。

　１年間ご協力いただきありがとうございました。

会報委員会
委員長　原口　一吉

１．週報で例会の様子を伝える事ができた。
２．寄付金の状況、予定などを掲載できた。
３．写真等を効果的に活用できた。
４．各行事及び奉仕活動を掲載できた。
５．会員紹介等も掲載できた。

IT資料委員会
委員長　宇留野秀一

①クラブ内の連絡手段としてらくらく連絡網の活用
例会案内、行事の案内等をらくらくメールで行っ
た。例会の返信率は75％前後となっており、目標
の80％に届かず。新会員の登録やメアド変更時の
サポートなどを行い、登録率は90％となった。
②My Rotaryの会員の登録率は５月26日現在で73.4％
となっており、こちらも目標の85％に届いていな
い。
③クラブホームページについては、奉仕活動の掲載を
更新した。
④創立50周年式典に関する案内、サポートを行っ
た。
⑤Facebookを活用し、例会・奉仕活動等の実施状
況をタイムリーに発信できた。

雑誌委員会
委員長　人見　光一

　毎月１回雑誌の時間を設けていただき、雑誌の紹介
をしました。
　委員の皆様の協力で無事終えることができました。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　篠原　　勉

　職業奉仕委員会は卓話にMy Businessとして会員
の職業紹介をし、社会奉仕委員会はおひさま食堂・子
供元気プロジェクトを継続し、青少年奉仕委員会は第
20回記念水戸南RC杯ミニバスケットボール大会を開
催し、国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会ではクラブの
創立50周年記念式典の招待状を高松西RCとシーロム
RCに届けさらに式典においては清州西原RCを含む
３クラブの接待を担当と、各委員会の活動も活発に
なった。
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シーロムRCとの調印式

祝　辞
大野治夫ガバナー

祝　辞
スポンサークラブ永井教子会長（水戸西RC）

永年在籍会員への記念品贈呈
久保田啓藏会員、長谷川國雄会員

永年出席優秀会員への記念品贈呈
長谷川國雄会員、大金誠会員

シーロムRC プティラン・アランヴィット会長よりプ
レゼントを頂きました

高橋靖水戸市長より感謝状を頂きました
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会員組織委員会
委員長　石川　啓司

　当クラブ粂田信行会長の「ENJOY ROTARY」～
ロータリーを楽しむ～の方針に従い、会員組織委員会
に属する職業分類・会員選考・会員増強・ロータリー
情報の４つの委員会で協力しながら、会員基盤の維
持・発展のため、 会員の増強及び退会防止に努めた。
　入会者は４名、退会者は２名でした。

職業分類委員会
委員長　深谷　　智

１．職業分類を実施しました。
２．新会員の入会に際し、職業分類を開放しました。
　　大分類　　Ｄ 建設業
　　中分類　　07職別工事業（設備工事業を除く）
　　　　　　　077塗装工事業
　　　　　　　0772道路標示・区画線工事業

会員選考委員会
委員長　根本　 次

　会員選考委員会は、推薦された新会員候補者が水戸
南ロータリークラブの一員として適格かどうか審査す
る委員会です。
　本年度は、新会員候補者が推薦を受けた後、新会員
候補者と会う機会を設けて頂き、会員増強委員会、
ロータリー情報委員会、職業分類委員会と連携し、合
同でロータリーについて説明し、いろいろと話し合う
ことができました。
　その結果、ロータリアンとしての資質、水戸南ロー
タリークラブ会員としての適格性について何ら問題も
ないと判断し選考いたしました。

会員増強委員会
委員長　高梨　博行

　会員増強５名の目標に対し４名入会。
　藤沼健二会員（30代）、伊藤浩一会員（40代）、川
上英則会員（50代）、横須賀舞会員（30代女性）と
幅広い年齢層と女性会員１名を含めた会員増強が出来
ましたが、20代と複数の女性会員の増強が出来ませ
んでした。
　新会員がクラブに馴染めるよう、例会や1－3奉仕
研究会、様々な奉仕活動に積極的に参加して頂けるよ
う声かけを致しました。
　今年度４名の新会員を迎えることが出来ましたこと
は、会長・幹事をはじめ推薦者の方々、会員の皆様の
ご協力の賜物と改めて感謝を申し上げます。

ロータリー情報委員会
委員長　小路　　實

　本年度の会員増強計画の目標５名のなか、４名の新
会員が入会されました。
　入会時のオリエンテーションを踏まえ、各自が理解
して頂き、当クラブに於いて活躍されました。

クラブ管理運営委員会
委員長　兼子　充裕

１．今年度は、創立50周年記念事業の準備も含め、
各委員会とも委員長を中心に活動して頂き、有意
義な委員会の活動ができたと思います。

２．クラブ管理運営委員会は、コロナ禍の為、開催で
きませんでした。

　１年間、委員長をはじめ委員会の皆様ありがとうご
ざました。

出席委員会
委員長　鈴木由紀子

　本年度もコロナ禍にあり、例会への出席が、会社の
方針で許可がでないので出席出来ない方、まだ様子を
見ている状態になっていらっしゃる方などがあり、リ
アル例会のむずかしさもあったかと思います。
　電話などで例会への出席を促したりと、出席率の向
上に努めましたが、平均出席率は76.00％（７月～３
月）でした。
　後数回、楽しい例会に一人でも多くの会員の方に出
席していただけるよう努めていきたいと思います。

親睦活動委員会
委員長　川澄千亜紀

①会員の誕生祝い品をレターボックスに保管、又は郵
送できるサイズのスターバックス季節限定プリペイ
ドカードにした。
②納涼家族例会はコロナ禍で中止になった。
③クラブ忘年会を夜に開催出来た。
④新年例会は家族のお招きを控え、会員のみの大ビン
ゴ大会を開催した。
　コロナ禍による自粛解除の始まりの時期だったため
工夫が必要でしたが、会員の皆様の多大なるご協力の
おかげで楽しい会員交流が出来ました。
　１年間ありがとうございました。

ニコニコBOX委員会
委員長　長岡　秀典

　今年度もクラブの奉仕活動の財源となりますニコニ
コBOXの寄付にご協力を頂きまして、どうもありが
とうございました。
目標額　　　　　　　　2,310,000円
例会寄付金総額（５月29日現在）
　　　　　　　470件　1,557,000円
今年度会費より　　　　　400,000円
米山奨学　　　　　　　　 40,000円
地区補助金　　　　　　　258,400円
忘年例会ビンゴ収益　　　100,500円
合計（５月29日現在）　2,355,900円　達成率102％

　ロータリー財団委員会、米山記念奨学委員会の皆様
にもご協力頂きまして活力あるニコニコBOXコー
ナーの雰囲気作りが出来ました。改めまして御礼を申
し上げます。

会計委員会
委員長　鏡渕　　洋

・クラブ会計の健全な運営を図り、予算・決算の厳正
な会計処理を実施してまいりました。
・引き続き、適正な会計処理に努め、クラブが円滑に
運営できるよう努めてまいります。

職業奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

１．四つのテスト
＊毎週の例会時に｢四つのテスト｣を例会場に掲示
し、職業奉仕の意義と目的を提唱した。

２．職場訪問
＊地域社会に貢献する職場として「茨城ロボッ
ツ」のホームゲーム開催するアダストリアみと
アリーナに訪問した。1－3奉仕研究会の勉強
会として、職場訪問を開催し、新会員にも奉仕
の理想について考えて頂いた。

３．My Business卓話
＊今年度から会長方針にて「My Business卓話」
を実施。当クラブ会員のみなさんの職業につい
て、例会での卓話を依頼した。会員の皆様のご
協力のおかげで、楽しい会員卓話を実施する事
ができた。また、一年間一度も卓話者の予定変
更もなく卓話を実施する事ができた。会員の皆
様ご協力、誠にありがとうございました。

社会奉仕委員会
委員長　二川　隆司

・水戸市内6RC環境保全活動、水戸駅南口周辺桜川
沿い清掃を実施しました。

・水戸市青柳公園内スケートボード場新設に伴い、地区
補助金を使い大型デジタル電波時計を寄贈しました。

・クラブ継続事業である「おひさま食堂」を、会員、
ボランティアの方々の協力で毎月実施しました。
また、派生事業である「子供元気プロジェクト」を、春
夏冬休み前に実施しました。会員の皆様から寄付を
頂き、今年度３回実施することができました。

　ありがとうございました。

青少年奉仕委員会
委員長　菊池　秀機

＊1－3奉仕研究会・勉強会で、青少年奉仕について
説明した。

＊第20回水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の支
援。２月12日㈰は、準決勝と決勝をリリーアリー
ナMITOにて開催。当クラブからは当日23名の参加
者がありました。
○茨城ロボッツの＃22中村ジャズ選手に来ていた
だき、開会式にて、子供達へのエールとダンクを
披露してもらう（川﨑篤之会員段取り）。

○ミニバス指導者へ「功労者感謝状」をお渡しする
（今回は４名）。
少年団活動を長年支えてきた地域のレジェンドの
方に、子供達の前でスポットライトを当てる事が
出来た。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　橋本　　哲

①姉妹・友好クラブと協働できる国際奉仕活動を検
討、企画、実行する。
→当クラブの友好クラブであるシーロムRCと協働
して、人工透析機の贈呈事業（GG2341526）を
実施した。※別添報告書あり

②姉妹・友好クラブに対して創立50周年記念式典招
待状を持参又は送付する。
→姉妹クラブ　清州西原RC　式典参加　19名
　友好クラブ　シーロムRC　式典参加　８名
　友好クラブ　高松西RC　　式典参加　25名

ロータリー財団委員会
委員長　小泉　正史

今期寄付状況
年次基金
　目標11,500ドル　最終寄付金額12,600ドル
ポリオプラス
　目標 2,310ドル　最終寄付金額 2,310ドル
ベネファクター
　目標 1,000ドル　最終寄付金額 1,000ドル

　合計寄付金額15,910ドル
　ご協力いただいた皆様のおかけで全て達成する事が
出来ました。ありがとうございました。

米山記念奨学委員会
委員長　山下　真悟

米山記念奨学金寄付金額　目標　￥1,975,000
米山記念奨学金寄付金額　実績　￥2,032,500

（102.9％達成）　　
①米山奨学生をクラブ全体でサポート、ロータリー・
日本の心や文化を伝えた。
②全会員に米山記念奨学の理解、啓蒙を図り献金をお
願いした。
③米山奨学生の研修の報告機会を設けた。
④米山カウンセラー高柳益美会員、米山奨学生アップ
ワ ワドゥ メストリ デ シルバ オシニ リドミカさん
のサポートを行った。
　１年間ありがとうございました。

会場運営委員会
委員長　島根　昌明

　会場運営委員会として、会場準備を会員皆様のご協
力を頂き進めて参りました。
　例会での食事の無駄を最小限抑えられるように準備
して参りましたが、毎週50食分準備に対して５食前
後が無駄になり、１食2,500円×５食×42例会＝約
525,000円が年間無駄になる計算です。
　会員全員の出欠を100％把握出来ると無駄な経費を
抑えることが出来たかと思いますが、例会に出席され
て座るテーブルが無いことだけは避けたいと考えてお
りました。
　次年度の申し送りとして『らくらく連絡網の100％
返事』に期待したいと思います。
　会場運営委員会の皆様には例会開始40分前に集合
準備して頂き感謝申し上げます。一年間有難う御座い
ました。

プログラム委員会
委員長　軍司　由佳

⑴年間・月間プログラムの作成をしました。
⑵当月・次月の例会プログラムを理事会にはかり、
様々な意見を取り入れながらバランスの取れた充実
したプログラムを企画しました。
⑶会長方針である、全会員が自分の職業を紹介する
My Business卓話を職業奉仕と連携して、月一回
行いました。
⑷卓話者の選定など、会員による卓話や各分野でご活
躍されている方々に卓話の依頼をしました。
⑸委員会メンバーの持ち回りで、司会進行をしまし
た。

公共イメージ委員会
委員長　上野　義哉

　今年度の事業計画に則り事業を行いました。広報か
ら公共イメージに名称変更となり初年度でしたが、昨
年度までと大きな変化がなく継続事業で終わってし
まったのが反省点です。
①FMぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯罪
防止ＣＭ」の継続
②IT資料委員会と協力し、SNS（フェイスブック、
インスタグラム等）、HPを活用し、ロータリー活動
を発信。
③茨城新聞にて、水戸南RC杯ミニバスケットボール
大会、創立50周年関連行事、水戸市特集記事の掲
載。
　１年間ご協力いただきありがとうございました。

会報委員会
委員長　原口　一吉

１．週報で例会の様子を伝える事ができた。
２．寄付金の状況、予定などを掲載できた。
３．写真等を効果的に活用できた。
４．各行事及び奉仕活動を掲載できた。
５．会員紹介等も掲載できた。

IT資料委員会
委員長　宇留野秀一

①クラブ内の連絡手段としてらくらく連絡網の活用
例会案内、行事の案内等をらくらくメールで行っ
た。例会の返信率は75％前後となっており、目標
の80％に届かず。新会員の登録やメアド変更時の
サポートなどを行い、登録率は90％となった。
②My Rotaryの会員の登録率は５月26日現在で73.4％
となっており、こちらも目標の85％に届いていな
い。
③クラブホームページについては、奉仕活動の掲載を
更新した。
④創立50周年式典に関する案内、サポートを行っ
た。
⑤Facebookを活用し、例会・奉仕活動等の実施状
況をタイムリーに発信できた。

雑誌委員会
委員長　人見　光一

　毎月１回雑誌の時間を設けていただき、雑誌の紹介
をしました。
　委員の皆様の協力で無事終えることができました。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　篠原　　勉

　職業奉仕委員会は卓話にMy Businessとして会員
の職業紹介をし、社会奉仕委員会はおひさま食堂・子
供元気プロジェクトを継続し、青少年奉仕委員会は第
20回記念水戸南RC杯ミニバスケットボール大会を開
催し、国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会ではクラブの
創立50周年記念式典の招待状を高松西RCとシーロム
RCに届けさらに式典においては清州西原RCを含む
３クラブの接待を担当と、各委員会の活動も活発に
なった。

会員組織委員会
委員長　石川　啓司

　当クラブ粂田信行会長の「ENJOY ROTARY」～
ロータリーを楽しむ～の方針に従い、会員組織委員会
に属する職業分類・会員選考・会員増強・ロータリー
情報の４つの委員会で協力しながら、会員基盤の維
持・発展のため、 会員の増強及び退会防止に努めた。
　入会者は４名、退会者は２名でした。

職業分類委員会
委員長　深谷　　智

１．職業分類を実施しました。
２．新会員の入会に際し、職業分類を開放しました。
　　大分類　　Ｄ 建設業
　　中分類　　07職別工事業（設備工事業を除く）
　　　　　　　077塗装工事業
　　　　　　　0772道路標示・区画線工事業

会員選考委員会
委員長　根本　 次

　会員選考委員会は、推薦された新会員候補者が水戸
南ロータリークラブの一員として適格かどうか審査す
る委員会です。
　本年度は、新会員候補者が推薦を受けた後、新会員
候補者と会う機会を設けて頂き、会員増強委員会、
ロータリー情報委員会、職業分類委員会と連携し、合
同でロータリーについて説明し、いろいろと話し合う
ことができました。
　その結果、ロータリアンとしての資質、水戸南ロー
タリークラブ会員としての適格性について何ら問題も
ないと判断し選考いたしました。

会員増強委員会
委員長　高梨　博行

　会員増強５名の目標に対し４名入会。
　藤沼健二会員（30代）、伊藤浩一会員（40代）、川
上英則会員（50代）、横須賀舞会員（30代女性）と
幅広い年齢層と女性会員１名を含めた会員増強が出来
ましたが、20代と複数の女性会員の増強が出来ませ
んでした。
　新会員がクラブに馴染めるよう、例会や1－3奉仕
研究会、様々な奉仕活動に積極的に参加して頂けるよ
う声かけを致しました。
　今年度４名の新会員を迎えることが出来ましたこと
は、会長・幹事をはじめ推薦者の方々、会員の皆様の
ご協力の賜物と改めて感謝を申し上げます。

ロータリー情報委員会
委員長　小路　　實

　本年度の会員増強計画の目標５名のなか、４名の新
会員が入会されました。
　入会時のオリエンテーションを踏まえ、各自が理解
して頂き、当クラブに於いて活躍されました。

クラブ管理運営委員会
委員長　兼子　充裕

１．今年度は、創立50周年記念事業の準備も含め、
各委員会とも委員長を中心に活動して頂き、有意
義な委員会の活動ができたと思います。

２．クラブ管理運営委員会は、コロナ禍の為、開催で
きませんでした。

　１年間、委員長をはじめ委員会の皆様ありがとうご
ざました。

出席委員会
委員長　鈴木由紀子

　本年度もコロナ禍にあり、例会への出席が、会社の
方針で許可がでないので出席出来ない方、まだ様子を
見ている状態になっていらっしゃる方などがあり、リ
アル例会のむずかしさもあったかと思います。
　電話などで例会への出席を促したりと、出席率の向
上に努めましたが、平均出席率は76.00％（７月～３
月）でした。
　後数回、楽しい例会に一人でも多くの会員の方に出
席していただけるよう努めていきたいと思います。

親睦活動委員会
委員長　川澄千亜紀

①会員の誕生祝い品をレターボックスに保管、又は郵
送できるサイズのスターバックス季節限定プリペイ
ドカードにした。
②納涼家族例会はコロナ禍で中止になった。
③クラブ忘年会を夜に開催出来た。
④新年例会は家族のお招きを控え、会員のみの大ビン
ゴ大会を開催した。
　コロナ禍による自粛解除の始まりの時期だったため
工夫が必要でしたが、会員の皆様の多大なるご協力の
おかげで楽しい会員交流が出来ました。
　１年間ありがとうございました。

ニコニコBOX委員会
委員長　長岡　秀典

　今年度もクラブの奉仕活動の財源となりますニコニ
コBOXの寄付にご協力を頂きまして、どうもありが
とうございました。
目標額　　　　　　　　2,310,000円
例会寄付金総額（５月29日現在）
　　　　　　　470件　1,557,000円
今年度会費より　　　　　400,000円
米山奨学　　　　　　　　040,000円
地区補助金　　　　　　　258,400円
合計（５月29日現在）　2,255,400円　達成率98％

　ロータリー財団委員会、米山記念奨学委員会の皆様
にもご協力頂きまして活力あるニコニコBOXコー
ナーの雰囲気作りが出来ました。改めまして御礼を申
し上げます。

会計委員会
委員長　鏡渕　　洋

・クラブ会計の健全な運営を図り、予算・決算の厳正
な会計処理を実施してまいりました。
・引き続き、適正な会計処理に努め、クラブが円滑に
運営できるよう努めてまいります。

職業奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

１．四つのテスト
＊毎週の例会時に｢四つのテスト｣を例会場に掲示
し、職業奉仕の意義と目的を提唱した。

２．職場訪問
＊地域社会に貢献する職場として「茨城ロボッ
ツ」のホームゲーム開催するアダストリアみと
アリーナに訪問した。1－3奉仕研究会の勉強
会として、職場訪問を開催し、新会員にも奉仕
の理想について考えて頂いた。

３．My Business卓話
＊今年度から会長方針にて「My Business卓話」
を実施。当クラブ会員のみなさんの職業につい
て、例会での卓話を依頼した。会員の皆様のご
協力のおかげで、楽しい会員卓話を実施する事
ができた。また、一年間一度も卓話者の予定変
更もなく卓話を実施する事ができた。会員の皆
様ご協力、誠にありがとうございました。

社会奉仕委員会
委員長　二川　隆司

・水戸市内6RC環境保全活動、水戸駅南口周辺桜川
沿い清掃を実施しました。
・水戸市青柳公園内スケートボード場新設に伴い、地区
補助金を使い大型デジタル電波時計を寄贈しました。
・クラブ継続事業である「おひさま食堂」を、会員、
ボランティアの方々の協力で毎月実施しました。
また、派生事業である「子供元気プロジェクト」を、春
夏冬休み前に実施しました。会員の皆様から寄付を
頂き、今年度３回実施することができました。
　ありがとうございました。

青少年奉仕委員会
委員長　菊池　秀機

＊1－3奉仕研究会・勉強会で、青少年奉仕について
説明した。
＊第20回水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の支
援。２月12日㈰は、準決勝と決勝をリリーアリー
ナMITOにて開催。当クラブからは当日23名の参加
者がありました。
○茨城ロボッツの＃22中村ジャズ選手に来ていた
だき、開会式にて、子供達へのエールとダンクを
披露してもらう（川﨑篤之会員段取り）。
○ミニバス指導者へ「功労者感謝状」をお渡しする
（今回は４名）。
少年団活動を長年支えてきた地域のレジェンドの
方に、子供達の前でスポットライトを当てる事が
出来た。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　橋本　　哲

①姉妹・友好クラブと協働できる国際奉仕活動を検
討、企画、実行する。
→当クラブの友好クラブであるシーロムRCと協働
して、人工透析機の贈呈事業（GG2341526）を
実施した。※別添報告書あり

②姉妹・友好クラブに対して創立50周年記念式典招
待状を持参又は送付する。
→姉妹クラブ　清州西原RC　式典参加　19名
　友好クラブ　シーロムRC　式典参加　８名
　友好クラブ　高松西RC　　式典参加　25名

ロータリー財団委員会
委員長　小泉　正史

今期寄付状況
年次基金
　目標11,500ドル　最終寄付金額12,600ドル
ポリオプラス
　目標 2,310ドル　最終寄付金額 2,310ドル
ベネファクター
　目標 1,000ドル　最終寄付金額 1,000ドル

　合計寄付金額15,910ドル
　ご協力いただいた皆様のおかけで全て達成する事が
出来ました。ありがとうございました。

米山記念奨学委員会
委員長　山下　真悟

米山記念奨学金寄付金額　目標　￥1,975,000
米山記念奨学金寄付金額　実績　￥2,032,500

（102.9％達成）　　
①米山奨学生をクラブ全体でサポート、ロータリー・
日本の心や文化を伝えた。
②全会員に米山記念奨学の理解、啓蒙を図り献金をお
願いした。
③米山奨学生の研修の報告機会を設けた。
④米山カウンセラー高柳益美会員、米山奨学生アップ
ワ ワドゥ メストリ デ シルバ オシニ リドミカさん
のサポートを行った。
　１年間ありがとうございました。

会場運営委員会
委員長　島根　昌明

　会場運営委員会として、会場準備を会員皆様のご協
力を頂き進めて参りました。
　例会での食事の無駄を最小限抑えられるように準備
して参りましたが、毎週50食分準備に対して５食前
後が無駄になり、１食2,500円×５食×42例会＝約
525,000円が年間無駄になる計算です。
　会員全員の出欠を100％把握出来ると無駄な経費を
抑えることが出来たかと思いますが、例会に出席され
て座るテーブルが無いことだけは避けたいと考えてお
りました。
　次年度の申し送りとして『らくらく連絡網の100％
返事』に期待したいと思います。
　会場運営委員会の皆様には例会開始40分前に集合
準備して頂き感謝申し上げます。一年間有難う御座い
ました。

プログラム委員会
委員長　軍司　由佳

⑴年間・月間プログラムの作成をしました。
⑵当月・次月の例会プログラムを理事会にはかり、
様々な意見を取り入れながらバランスの取れた充実
したプログラムを企画しました。

⑶会長方針である、全会員が自分の職業を紹介する
My Business卓話を職業奉仕と連携して、月一回
行いました。

⑷卓話者の選定など、会員による卓話や各分野でご活
躍されている方々に卓話の依頼をしました。

⑸委員会メンバーの持ち回りで、司会進行をしまし
た。

公共イメージ委員会
委員長　上野　義哉

　今年度の事業計画に則り事業を行いました。広報か
ら公共イメージに名称変更となり初年度でしたが、昨
年度までと大きな変化がなく継続事業で終わってし
まったのが反省点です。
①FMぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯罪
防止ＣＭ」の継続

②IT資料委員会と協力し、SNS（フェイスブック、
インスタグラム等）、HPを活用し、ロータリー活動
を発信。

③茨城新聞にて、水戸南RC杯ミニバスケットボール
大会、創立50周年関連行事、水戸市特集記事の掲
載。

　１年間ご協力いただきありがとうございました。

会報委員会
委員長　原口　一吉

１．週報で例会の様子を伝える事ができた。
２．寄付金の状況、予定などを掲載できた。
３．写真等を効果的に活用できた。
４．各行事及び奉仕活動を掲載できた。
５．会員紹介等も掲載できた。

IT資料委員会
委員長　宇留野秀一

①クラブ内の連絡手段としてらくらく連絡網の活用
例会案内、行事の案内等をらくらくメールで行っ
た。例会の返信率は75％前後となっており、目標
の80％に届かず。新会員の登録やメアド変更時の
サポートなどを行い、登録率は90％となった。
②My Rotaryの会員の登録率は５月26日現在で73.4％
となっており、こちらも目標の85％に届いていな
い。
③クラブホームページについては、奉仕活動の掲載を
更新した。
④創立50周年式典に関する案内、サポートを行っ
た。
⑤Facebookを活用し、例会・奉仕活動等の実施状
況をタイムリーに発信できた。

雑誌委員会
委員長　人見　光一

　毎月１回雑誌の時間を設けていただき、雑誌の紹介
をしました。
　委員の皆様の協力で無事終えることができました。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　篠原　　勉

　職業奉仕委員会は卓話にMy Businessとして会員
の職業紹介をし、社会奉仕委員会はおひさま食堂・子
供元気プロジェクトを継続し、青少年奉仕委員会は第
20回記念水戸南RC杯ミニバスケットボール大会を開
催し、国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会ではクラブの
創立50周年記念式典の招待状を高松西RCとシーロム
RCに届けさらに式典においては清州西原RCを含む
３クラブの接待を担当と、各委員会の活動も活発に
なった。
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会員組織委員会
委員長　石川　啓司

　当クラブ粂田信行会長の「ENJOY ROTARY」～
ロータリーを楽しむ～の方針に従い、会員組織委員会
に属する職業分類・会員選考・会員増強・ロータリー
情報の４つの委員会で協力しながら、会員基盤の維
持・発展のため、 会員の増強及び退会防止に努めた。
　入会者は４名、退会者は２名でした。

職業分類委員会
委員長　深谷　　智

１．職業分類を実施しました。
２．新会員の入会に際し、職業分類を開放しました。
　　大分類　　Ｄ 建設業
　　中分類　　07職別工事業（設備工事業を除く）
　　　　　　　077塗装工事業
　　　　　　　0772道路標示・区画線工事業

会員選考委員会
委員長　根本　 次

　会員選考委員会は、推薦された新会員候補者が水戸
南ロータリークラブの一員として適格かどうか審査す
る委員会です。
　本年度は、新会員候補者が推薦を受けた後、新会員
候補者と会う機会を設けて頂き、会員増強委員会、
ロータリー情報委員会、職業分類委員会と連携し、合
同でロータリーについて説明し、いろいろと話し合う
ことができました。
　その結果、ロータリアンとしての資質、水戸南ロー
タリークラブ会員としての適格性について何ら問題も
ないと判断し選考いたしました。

会員増強委員会
委員長　高梨　博行

　会員増強５名の目標に対し４名入会。
　藤沼健二会員（30代）、伊藤浩一会員（40代）、川
上英則会員（50代）、横須賀舞会員（30代女性）と
幅広い年齢層と女性会員１名を含めた会員増強が出来
ましたが、20代と複数の女性会員の増強が出来ませ
んでした。
　新会員がクラブに馴染めるよう、例会や1－3奉仕
研究会、様々な奉仕活動に積極的に参加して頂けるよ
う声かけを致しました。
　今年度４名の新会員を迎えることが出来ましたこと
は、会長・幹事をはじめ推薦者の方々、会員の皆様の
ご協力の賜物と改めて感謝を申し上げます。

ロータリー情報委員会
委員長　小路　　實

　本年度の会員増強計画の目標５名のなか、４名の新
会員が入会されました。
　入会時のオリエンテーションを踏まえ、各自が理解
して頂き、当クラブに於いて活躍されました。

クラブ管理運営委員会
委員長　兼子　充裕

１．今年度は、創立50周年記念事業の準備も含め、
各委員会とも委員長を中心に活動して頂き、有意
義な委員会の活動ができたと思います。

２．クラブ管理運営委員会は、コロナ禍の為、開催で
きませんでした。

　１年間、委員長をはじめ委員会の皆様ありがとうご
ざました。

出席委員会
委員長　鈴木由紀子

　本年度もコロナ禍にあり、例会への出席が、会社の
方針で許可がでないので出席出来ない方、まだ様子を
見ている状態になっていらっしゃる方などがあり、リ
アル例会のむずかしさもあったかと思います。
　電話などで例会への出席を促したりと、出席率の向
上に努めましたが、平均出席率は76.00％（７月～３
月）でした。
　後数回、楽しい例会に一人でも多くの会員の方に出
席していただけるよう努めていきたいと思います。

親睦活動委員会
委員長　川澄千亜紀

①会員の誕生祝い品をレターボックスに保管、又は郵
送できるサイズのスターバックス季節限定プリペイ
ドカードにした。

②納涼家族例会はコロナ禍で中止になった。
③クラブ忘年会を夜に開催出来た。
④新年例会は家族のお招きを控え、会員のみの大ビン
ゴ大会を開催した。

　コロナ禍による自粛解除の始まりの時期だったため
工夫が必要でしたが、会員の皆様の多大なるご協力の
おかげで楽しい会員交流が出来ました。
　１年間ありがとうございました。

ニコニコBOX委員会
委員長　長岡　秀典

　今年度もクラブの奉仕活動の財源となりますニコニ
コBOXの寄付にご協力を頂きまして、どうもありが
とうございました。
目標額　　　　　　　　2,310,000円
例会寄付金総額（５月29日現在）
　　　　　　　470件　1,557,000円
今年度会費より　　　　　400,000円
米山奨学　　　　　　　　040,000円
地区補助金　　　　　　　258,400円
合計（５月29日現在）　2,255,400円　達成率98％

　ロータリー財団委員会、米山記念奨学委員会の皆様
にもご協力頂きまして活力あるニコニコBOXコー
ナーの雰囲気作りが出来ました。改めまして御礼を申
し上げます。

会計委員会
委員長　鏡渕　　洋

・クラブ会計の健全な運営を図り、予算・決算の厳正
な会計処理を実施してまいりました。
・引き続き、適正な会計処理に努め、クラブが円滑に
運営できるよう努めてまいります。

職業奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

１．四つのテスト
＊毎週の例会時に｢四つのテスト｣を例会場に掲示
し、職業奉仕の意義と目的を提唱した。

２．職場訪問
＊地域社会に貢献する職場として「茨城ロボッ
ツ」のホームゲーム開催するアダストリアみと
アリーナに訪問した。1－3奉仕研究会の勉強
会として、職場訪問を開催し、新会員にも奉仕
の理想について考えて頂いた。

３．My Business卓話
＊今年度から会長方針にて「My Business卓話」
を実施。当クラブ会員のみなさんの職業につい
て、例会での卓話を依頼した。会員の皆様のご
協力のおかげで、楽しい会員卓話を実施する事
ができた。また、一年間一度も卓話者の予定変
更もなく卓話を実施する事ができた。会員の皆
様ご協力、誠にありがとうございました。

社会奉仕委員会
委員長　二川　隆司

・水戸市内6RC環境保全活動、水戸駅南口周辺桜川
沿い清掃を実施しました。

・水戸市青柳公園内スケートボード場新設に伴い、地区
補助金を使い大型デジタル電波時計を寄贈しました。

・クラブ継続事業である「おひさま食堂」を、会員、
ボランティアの方々の協力で毎月実施しました。
また、派生事業である「子供元気プロジェクト」を、春
夏冬休み前に実施しました。会員の皆様から寄付を
頂き、今年度３回実施することができました。

　ありがとうございました。

青少年奉仕委員会
委員長　菊池　秀機

＊1－3奉仕研究会・勉強会で、青少年奉仕について
説明した。

＊第20回水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の支
援。２月12日㈰は、準決勝と決勝をリリーアリー
ナMITOにて開催。当クラブからは当日23名の参加
者がありました。
○茨城ロボッツの＃22中村ジャズ選手に来ていた
だき、開会式にて、子供達へのエールとダンクを
披露してもらう（川﨑篤之会員段取り）。

○ミニバス指導者へ「功労者感謝状」をお渡しする
（今回は４名）。
少年団活動を長年支えてきた地域のレジェンドの
方に、子供達の前でスポットライトを当てる事が
出来た。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　橋本　　哲

①姉妹・友好クラブと協働できる国際奉仕活動を検
討、企画、実行する。
→当クラブの友好クラブであるシーロムRCと協働
して、人工透析機の贈呈事業（GG2341526）を
実施した。※別添報告書あり

②姉妹・友好クラブに対して創立50周年記念式典招
待状を持参又は送付する。
→姉妹クラブ　清州西原RC　式典参加　19名
　友好クラブ　シーロムRC　式典参加　８名
　友好クラブ　高松西RC　　式典参加　25名

ロータリー財団委員会
委員長　小泉　正史

今期寄付状況
年次基金
　目標11,500ドル　最終寄付金額12,600ドル
ポリオプラス
　目標 2,310ドル　最終寄付金額 2,310ドル
ベネファクター
　目標 1,000ドル　最終寄付金額 1,000ドル

　合計寄付金額15,910ドル
　ご協力いただいた皆様のおかけで全て達成する事が
出来ました。ありがとうございました。

米山記念奨学委員会
委員長　山下　真悟

米山記念奨学金寄付金額　目標　￥1,975,000
米山記念奨学金寄付金額　実績　￥2,032,500

（102.9％達成）　　
①米山奨学生をクラブ全体でサポート、ロータリー・
日本の心や文化を伝えた。
②全会員に米山記念奨学の理解、啓蒙を図り献金をお
願いした。
③米山奨学生の研修の報告機会を設けた。
④米山カウンセラー高柳益美会員、米山奨学生アップ
ワ ワドゥ メストリ デ シルバ オシニ リドミカさん
のサポートを行った。
　１年間ありがとうございました。

会場運営委員会
委員長　島根　昌明

　会場運営委員会として、会場準備を会員皆様のご協
力を頂き進めて参りました。
　例会での食事の無駄を最小限抑えられるように準備
して参りましたが、毎週50食分準備に対して５食前
後が無駄になり、１食2,500円×５食×42例会＝約
525,000円が年間無駄になる計算です。
　会員全員の出欠を100％把握出来ると無駄な経費を
抑えることが出来たかと思いますが、例会に出席され
て座るテーブルが無いことだけは避けたいと考えてお
りました。
　次年度の申し送りとして『らくらく連絡網の100％
返事』に期待したいと思います。
　会場運営委員会の皆様には例会開始40分前に集合
準備して頂き感謝申し上げます。一年間有難う御座い
ました。

プログラム委員会
委員長　軍司　由佳

⑴年間・月間プログラムの作成をしました。
⑵当月・次月の例会プログラムを理事会にはかり、
様々な意見を取り入れながらバランスの取れた充実
したプログラムを企画しました。
⑶会長方針である、全会員が自分の職業を紹介する
My Business卓話を職業奉仕と連携して、月一回
行いました。
⑷卓話者の選定など、会員による卓話や各分野でご活
躍されている方々に卓話の依頼をしました。
⑸委員会メンバーの持ち回りで、司会進行をしまし
た。

公共イメージ委員会
委員長　上野　義哉

　今年度の事業計画に則り事業を行いました。広報か
ら公共イメージに名称変更となり初年度でしたが、昨
年度までと大きな変化がなく継続事業で終わってし
まったのが反省点です。
①FMぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯罪
防止ＣＭ」の継続
②IT資料委員会と協力し、SNS（フェイスブック、
インスタグラム等）、HPを活用し、ロータリー活動
を発信。
③茨城新聞にて、水戸南RC杯ミニバスケットボール
大会、創立50周年関連行事、水戸市特集記事の掲
載。
　１年間ご協力いただきありがとうございました。

会報委員会
委員長　原口　一吉

１．週報で例会の様子を伝える事ができた。
２．寄付金の状況、予定などを掲載できた。
３．写真等を効果的に活用できた。
４．各行事及び奉仕活動を掲載できた。
５．会員紹介等も掲載できた。

IT資料委員会
委員長　宇留野秀一

①クラブ内の連絡手段としてらくらく連絡網の活用
例会案内、行事の案内等をらくらくメールで行っ
た。例会の返信率は75％前後となっており、目標
の80％に届かず。新会員の登録やメアド変更時の
サポートなどを行い、登録率は90％となった。

②My Rotaryの会員の登録率は５月26日現在で73.4％
となっており、こちらも目標の85％に届いていな
い。
③クラブホームページについては、奉仕活動の掲載を
更新した。

④創立50周年式典に関する案内、サポートを行っ
た。

⑤Facebookを活用し、例会・奉仕活動等の実施状
況をタイムリーに発信できた。

雑誌委員会
委員長　人見　光一

　毎月１回雑誌の時間を設けていただき、雑誌の紹介
をしました。
　委員の皆様の協力で無事終えることができました。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　篠原　　勉

　職業奉仕委員会は卓話にMy Businessとして会員
の職業紹介をし、社会奉仕委員会はおひさま食堂・子
供元気プロジェクトを継続し、青少年奉仕委員会は第
20回記念水戸南RC杯ミニバスケットボール大会を開
催し、国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会ではクラブの
創立50周年記念式典の招待状を高松西RCとシーロム
RCに届けさらに式典においては清州西原RCを含む
３クラブの接待を担当と、各委員会の活動も活発に
なった。
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集合写真

シーロムRCとの調印式

祝　辞
大野治夫ガバナー

祝　辞
スポンサークラブ永井教子会長（水戸西RC）

永年在籍会員への記念品贈呈
久保田啓藏会員、長谷川國雄会員

永年出席優秀会員への記念品贈呈
長谷川國雄会員、大金誠会員

シーロムRC プティラン・アランヴィット会長よりプ
レゼントを頂きました

高橋靖水戸市長より感謝状を頂きました

2022-23年度　事業実績報告 2022-23年度　事業実績報告

６月第１例会　６月２日（金）　創立50周年記念式典及び祝宴
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会員組織委員会
委員長　石川　啓司

　当クラブ粂田信行会長の「ENJOY ROTARY」～
ロータリーを楽しむ～の方針に従い、会員組織委員会
に属する職業分類・会員選考・会員増強・ロータリー
情報の４つの委員会で協力しながら、会員基盤の維
持・発展のため、 会員の増強及び退会防止に努めた。
　入会者は４名、退会者は２名でした。

職業分類委員会
委員長　深谷　　智

１．職業分類を実施しました。
２．新会員の入会に際し、職業分類を開放しました。
　　大分類　　Ｄ 建設業
　　中分類　　07職別工事業（設備工事業を除く）
　　　　　　　077塗装工事業
　　　　　　　0772道路標示・区画線工事業

会員選考委員会
委員長　根本　 次

　会員選考委員会は、推薦された新会員候補者が水戸
南ロータリークラブの一員として適格かどうか審査す
る委員会です。
　本年度は、新会員候補者が推薦を受けた後、新会員
候補者と会う機会を設けて頂き、会員増強委員会、
ロータリー情報委員会、職業分類委員会と連携し、合
同でロータリーについて説明し、いろいろと話し合う
ことができました。
　その結果、ロータリアンとしての資質、水戸南ロー
タリークラブ会員としての適格性について何ら問題も
ないと判断し選考いたしました。

会員増強委員会
委員長　高梨　博行

　会員増強５名の目標に対し４名入会。
　藤沼健二会員（30代）、伊藤浩一会員（40代）、川
上英則会員（50代）、横須賀舞会員（30代女性）と
幅広い年齢層と女性会員１名を含めた会員増強が出来
ましたが、20代と複数の女性会員の増強が出来ませ
んでした。
　新会員がクラブに馴染めるよう、例会や1－3奉仕
研究会、様々な奉仕活動に積極的に参加して頂けるよ
う声かけを致しました。
　今年度４名の新会員を迎えることが出来ましたこと
は、会長・幹事をはじめ推薦者の方々、会員の皆様の
ご協力の賜物と改めて感謝を申し上げます。

ロータリー情報委員会
委員長　小路　　實

　本年度の会員増強計画の目標５名のなか、４名の新
会員が入会されました。
　入会時のオリエンテーションを踏まえ、各自が理解
して頂き、当クラブに於いて活躍されました。

クラブ管理運営委員会
委員長　兼子　充裕

１．今年度は、創立50周年記念事業の準備も含め、
各委員会とも委員長を中心に活動して頂き、有意
義な委員会の活動ができたと思います。

２．クラブ管理運営委員会は、コロナ禍の為、開催で
きませんでした。

　１年間、委員長をはじめ委員会の皆様ありがとうご
ざました。

出席委員会
委員長　鈴木由紀子

　本年度もコロナ禍にあり、例会への出席が、会社の
方針で許可がでないので出席出来ない方、まだ様子を
見ている状態になっていらっしゃる方などがあり、リ
アル例会のむずかしさもあったかと思います。
　電話などで例会への出席を促したりと、出席率の向
上に努めましたが、平均出席率は76.00％（７月～３
月）でした。
　後数回、楽しい例会に一人でも多くの会員の方に出
席していただけるよう努めていきたいと思います。

親睦活動委員会
委員長　川澄千亜紀

①会員の誕生祝い品をレターボックスに保管、又は郵
送できるサイズのスターバックス季節限定プリペイ
ドカードにした。
②納涼家族例会はコロナ禍で中止になった。
③クラブ忘年会を夜に開催出来た。
④新年例会は家族のお招きを控え、会員のみの大ビン
ゴ大会を開催した。
　コロナ禍による自粛解除の始まりの時期だったため
工夫が必要でしたが、会員の皆様の多大なるご協力の
おかげで楽しい会員交流が出来ました。
　１年間ありがとうございました。

ニコニコBOX委員会
委員長　長岡　秀典

　今年度もクラブの奉仕活動の財源となりますニコニ
コBOXの寄付にご協力を頂きまして、どうもありが
とうございました。
目標額　　　　　　　　2,310,000円
例会寄付金総額（５月29日現在）
　　　　　　　470件　1,557,000円
今年度会費より　　　　　400,000円
米山奨学　　　　　　　　 40,000円
地区補助金　　　　　　　258,400円
忘年例会ビンゴ収益　　　100,500円
合計（５月29日現在）　2,355,900円　達成率102％

　ロータリー財団委員会、米山記念奨学委員会の皆様
にもご協力頂きまして活力あるニコニコBOXコー
ナーの雰囲気作りが出来ました。改めまして御礼を申
し上げます。

会計委員会
委員長　鏡渕　　洋

・クラブ会計の健全な運営を図り、予算・決算の厳正
な会計処理を実施してまいりました。
・引き続き、適正な会計処理に努め、クラブが円滑に
運営できるよう努めてまいります。

職業奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

１．四つのテスト
＊毎週の例会時に｢四つのテスト｣を例会場に掲示
し、職業奉仕の意義と目的を提唱した。

２．職場訪問
＊地域社会に貢献する職場として「茨城ロボッ
ツ」のホームゲーム開催するアダストリアみと
アリーナに訪問した。1－3奉仕研究会の勉強
会として、職場訪問を開催し、新会員にも奉仕
の理想について考えて頂いた。

３．My Business卓話
＊今年度から会長方針にて「My Business卓話」
を実施。当クラブ会員のみなさんの職業につい
て、例会での卓話を依頼した。会員の皆様のご
協力のおかげで、楽しい会員卓話を実施する事
ができた。また、一年間一度も卓話者の予定変
更もなく卓話を実施する事ができた。会員の皆
様ご協力、誠にありがとうございました。

社会奉仕委員会
委員長　二川　隆司

・水戸市内6RC環境保全活動、水戸駅南口周辺桜川
沿い清掃を実施しました。
・水戸市青柳公園内スケートボード場新設に伴い、地区
補助金を使い大型デジタル電波時計を寄贈しました。
・クラブ継続事業である「おひさま食堂」を、会員、
ボランティアの方々の協力で毎月実施しました。
また、派生事業である「子供元気プロジェクト」を、春
夏冬休み前に実施しました。会員の皆様から寄付を
頂き、今年度３回実施することができました。
　ありがとうございました。

青少年奉仕委員会
委員長　菊池　秀機

＊1－3奉仕研究会・勉強会で、青少年奉仕について
説明した。
＊第20回水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の支
援。２月12日㈰は、準決勝と決勝をリリーアリー
ナMITOにて開催。当クラブからは当日23名の参加
者がありました。
○茨城ロボッツの＃22中村ジャズ選手に来ていた
だき、開会式にて、子供達へのエールとダンクを
披露してもらう（川﨑篤之会員段取り）。
○ミニバス指導者へ「功労者感謝状」をお渡しする
（今回は４名）。
少年団活動を長年支えてきた地域のレジェンドの
方に、子供達の前でスポットライトを当てる事が
出来た。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　橋本　　哲

①姉妹・友好クラブと協働できる国際奉仕活動を検
討、企画、実行する。
→当クラブの友好クラブであるシーロムRCと協働
して、人工透析機の贈呈事業（GG2341526）を
実施した。※別添報告書あり

②姉妹・友好クラブに対して創立50周年記念式典招
待状を持参又は送付する。
→姉妹クラブ　清州西原RC　式典参加　19名
　友好クラブ　シーロムRC　式典参加　８名
　友好クラブ　高松西RC　　式典参加　25名

ロータリー財団委員会
委員長　小泉　正史

今期寄付状況
年次基金
　目標11,500ドル　最終寄付金額12,600ドル
ポリオプラス
　目標 2,310ドル　最終寄付金額 2,310ドル
ベネファクター
　目標 1,000ドル　最終寄付金額 1,000ドル

　合計寄付金額15,910ドル
　ご協力いただいた皆様のおかけで全て達成する事が
出来ました。ありがとうございました。

米山記念奨学委員会
委員長　山下　真悟

米山記念奨学金寄付金額　目標　￥1,975,000
米山記念奨学金寄付金額　実績　￥2,032,500

（102.9％達成）　　
①米山奨学生をクラブ全体でサポート、ロータリー・
日本の心や文化を伝えた。
②全会員に米山記念奨学の理解、啓蒙を図り献金をお
願いした。
③米山奨学生の研修の報告機会を設けた。
④米山カウンセラー高柳益美会員、米山奨学生アップ
ワ ワドゥ メストリ デ シルバ オシニ リドミカさん
のサポートを行った。
　１年間ありがとうございました。

会場運営委員会
委員長　島根　昌明

　会場運営委員会として、会場準備を会員皆様のご協
力を頂き進めて参りました。
　例会での食事の無駄を最小限抑えられるように準備
して参りましたが、毎週50食分準備に対して５食前
後が無駄になり、１食2,500円×５食×42例会＝約
525,000円が年間無駄になる計算です。
　会員全員の出欠を100％把握出来ると無駄な経費を
抑えることが出来たかと思いますが、例会に出席され
て座るテーブルが無いことだけは避けたいと考えてお
りました。
　次年度の申し送りとして『らくらく連絡網の100％
返事』に期待したいと思います。
　会場運営委員会の皆様には例会開始40分前に集合
準備して頂き感謝申し上げます。一年間有難う御座い
ました。

プログラム委員会
委員長　軍司　由佳

⑴年間・月間プログラムの作成をしました。
⑵当月・次月の例会プログラムを理事会にはかり、
様々な意見を取り入れながらバランスの取れた充実
したプログラムを企画しました。

⑶会長方針である、全会員が自分の職業を紹介する
My Business卓話を職業奉仕と連携して、月一回
行いました。

⑷卓話者の選定など、会員による卓話や各分野でご活
躍されている方々に卓話の依頼をしました。

⑸委員会メンバーの持ち回りで、司会進行をしまし
た。

公共イメージ委員会
委員長　上野　義哉

　今年度の事業計画に則り事業を行いました。広報か
ら公共イメージに名称変更となり初年度でしたが、昨
年度までと大きな変化がなく継続事業で終わってし
まったのが反省点です。
①FMぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯罪
防止ＣＭ」の継続

②IT資料委員会と協力し、SNS（フェイスブック、
インスタグラム等）、HPを活用し、ロータリー活動
を発信。

③茨城新聞にて、水戸南RC杯ミニバスケットボール
大会、創立50周年関連行事、水戸市特集記事の掲
載。

　１年間ご協力いただきありがとうございました。

会報委員会
委員長　原口　一吉

１．週報で例会の様子を伝える事ができた。
２．寄付金の状況、予定などを掲載できた。
３．写真等を効果的に活用できた。
４．各行事及び奉仕活動を掲載できた。
５．会員紹介等も掲載できた。

IT資料委員会
委員長　宇留野秀一

①クラブ内の連絡手段としてらくらく連絡網の活用
例会案内、行事の案内等をらくらくメールで行っ
た。例会の返信率は75％前後となっており、目標
の80％に届かず。新会員の登録やメアド変更時の
サポートなどを行い、登録率は90％となった。
②My Rotaryの会員の登録率は５月26日現在で73.4％
となっており、こちらも目標の85％に届いていな
い。
③クラブホームページについては、奉仕活動の掲載を
更新した。
④創立50周年式典に関する案内、サポートを行っ
た。
⑤Facebookを活用し、例会・奉仕活動等の実施状
況をタイムリーに発信できた。

雑誌委員会
委員長　人見　光一

　毎月１回雑誌の時間を設けていただき、雑誌の紹介
をしました。
　委員の皆様の協力で無事終えることができました。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　篠原　　勉

　職業奉仕委員会は卓話にMy Businessとして会員
の職業紹介をし、社会奉仕委員会はおひさま食堂・子
供元気プロジェクトを継続し、青少年奉仕委員会は第
20回記念水戸南RC杯ミニバスケットボール大会を開
催し、国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会ではクラブの
創立50周年記念式典の招待状を高松西RCとシーロム
RCに届けさらに式典においては清州西原RCを含む
３クラブの接待を担当と、各委員会の活動も活発に
なった。
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シーロムRCとの調印式

祝　辞
大野治夫ガバナー

祝　辞
スポンサークラブ永井教子会長（水戸西RC）

永年在籍会員への記念品贈呈
久保田啓藏会員、長谷川國雄会員

永年出席優秀会員への記念品贈呈
長谷川國雄会員、大金誠会員

シーロムRC プティラン・アランヴィット会長よりプ
レゼントを頂きました

高橋靖水戸市長より感謝状を頂きました
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会員組織委員会
委員長　石川　啓司

　当クラブ粂田信行会長の「ENJOY ROTARY」～
ロータリーを楽しむ～の方針に従い、会員組織委員会
に属する職業分類・会員選考・会員増強・ロータリー
情報の４つの委員会で協力しながら、会員基盤の維
持・発展のため、 会員の増強及び退会防止に努めた。
　入会者は４名、退会者は２名でした。

職業分類委員会
委員長　深谷　　智

１．職業分類を実施しました。
２．新会員の入会に際し、職業分類を開放しました。
　　大分類　　Ｄ 建設業
　　中分類　　07職別工事業（設備工事業を除く）
　　　　　　　077塗装工事業
　　　　　　　0772道路標示・区画線工事業

会員選考委員会
委員長　根本　 次

　会員選考委員会は、推薦された新会員候補者が水戸
南ロータリークラブの一員として適格かどうか審査す
る委員会です。
　本年度は、新会員候補者が推薦を受けた後、新会員
候補者と会う機会を設けて頂き、会員増強委員会、
ロータリー情報委員会、職業分類委員会と連携し、合
同でロータリーについて説明し、いろいろと話し合う
ことができました。
　その結果、ロータリアンとしての資質、水戸南ロー
タリークラブ会員としての適格性について何ら問題も
ないと判断し選考いたしました。

会員増強委員会
委員長　高梨　博行

　会員増強５名の目標に対し４名入会。
　藤沼健二会員（30代）、伊藤浩一会員（40代）、川
上英則会員（50代）、横須賀舞会員（30代女性）と
幅広い年齢層と女性会員１名を含めた会員増強が出来
ましたが、20代と複数の女性会員の増強が出来ませ
んでした。
　新会員がクラブに馴染めるよう、例会や1－3奉仕
研究会、様々な奉仕活動に積極的に参加して頂けるよ
う声かけを致しました。
　今年度４名の新会員を迎えることが出来ましたこと
は、会長・幹事をはじめ推薦者の方々、会員の皆様の
ご協力の賜物と改めて感謝を申し上げます。

ロータリー情報委員会
委員長　小路　　實

　本年度の会員増強計画の目標５名のなか、４名の新
会員が入会されました。
　入会時のオリエンテーションを踏まえ、各自が理解
して頂き、当クラブに於いて活躍されました。

クラブ管理運営委員会
委員長　兼子　充裕

１．今年度は、創立50周年記念事業の準備も含め、
各委員会とも委員長を中心に活動して頂き、有意
義な委員会の活動ができたと思います。

２．クラブ管理運営委員会は、コロナ禍の為、開催で
きませんでした。

　１年間、委員長をはじめ委員会の皆様ありがとうご
ざました。

出席委員会
委員長　鈴木由紀子

　本年度もコロナ禍にあり、例会への出席が、会社の
方針で許可がでないので出席出来ない方、まだ様子を
見ている状態になっていらっしゃる方などがあり、リ
アル例会のむずかしさもあったかと思います。
　電話などで例会への出席を促したりと、出席率の向
上に努めましたが、平均出席率は76.00％（７月～３
月）でした。
　後数回、楽しい例会に一人でも多くの会員の方に出
席していただけるよう努めていきたいと思います。

親睦活動委員会
委員長　川澄千亜紀

①会員の誕生祝い品をレターボックスに保管、又は郵
送できるサイズのスターバックス季節限定プリペイ
ドカードにした。
②納涼家族例会はコロナ禍で中止になった。
③クラブ忘年会を夜に開催出来た。
④新年例会は家族のお招きを控え、会員のみの大ビン
ゴ大会を開催した。
　コロナ禍による自粛解除の始まりの時期だったため
工夫が必要でしたが、会員の皆様の多大なるご協力の
おかげで楽しい会員交流が出来ました。
　１年間ありがとうございました。

ニコニコBOX委員会
委員長　長岡　秀典

　今年度もクラブの奉仕活動の財源となりますニコニ
コBOXの寄付にご協力を頂きまして、どうもありが
とうございました。
目標額　　　　　　　　2,310,000円
例会寄付金総額（５月29日現在）
　　　　　　　470件　1,557,000円
今年度会費より　　　　　400,000円
米山奨学　　　　　　　　 40,000円
地区補助金　　　　　　　258,400円
忘年例会ビンゴ収益　　　100,500円
合計（５月29日現在）　2,355,900円　達成率102％

　ロータリー財団委員会、米山記念奨学委員会の皆様
にもご協力頂きまして活力あるニコニコBOXコー
ナーの雰囲気作りが出来ました。改めまして御礼を申
し上げます。

会計委員会
委員長　鏡渕　　洋

・クラブ会計の健全な運営を図り、予算・決算の厳正
な会計処理を実施してまいりました。
・引き続き、適正な会計処理に努め、クラブが円滑に
運営できるよう努めてまいります。

職業奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

１．四つのテスト
＊毎週の例会時に｢四つのテスト｣を例会場に掲示
し、職業奉仕の意義と目的を提唱した。

２．職場訪問
＊地域社会に貢献する職場として「茨城ロボッ
ツ」のホームゲーム開催するアダストリアみと
アリーナに訪問した。1－3奉仕研究会の勉強
会として、職場訪問を開催し、新会員にも奉仕
の理想について考えて頂いた。

３．My Business卓話
＊今年度から会長方針にて「My Business卓話」
を実施。当クラブ会員のみなさんの職業につい
て、例会での卓話を依頼した。会員の皆様のご
協力のおかげで、楽しい会員卓話を実施する事
ができた。また、一年間一度も卓話者の予定変
更もなく卓話を実施する事ができた。会員の皆
様ご協力、誠にありがとうございました。

社会奉仕委員会
委員長　二川　隆司

・水戸市内6RC環境保全活動、水戸駅南口周辺桜川
沿い清掃を実施しました。

・水戸市青柳公園内スケートボード場新設に伴い、地区
補助金を使い大型デジタル電波時計を寄贈しました。

・クラブ継続事業である「おひさま食堂」を、会員、
ボランティアの方々の協力で毎月実施しました。
また、派生事業である「子供元気プロジェクト」を、春
夏冬休み前に実施しました。会員の皆様から寄付を
頂き、今年度３回実施することができました。

　ありがとうございました。

青少年奉仕委員会
委員長　菊池　秀機

＊1－3奉仕研究会・勉強会で、青少年奉仕について
説明した。

＊第20回水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の支
援。２月12日㈰は、準決勝と決勝をリリーアリー
ナMITOにて開催。当クラブからは当日23名の参加
者がありました。
○茨城ロボッツの＃22中村ジャズ選手に来ていた
だき、開会式にて、子供達へのエールとダンクを
披露してもらう（川﨑篤之会員段取り）。

○ミニバス指導者へ「功労者感謝状」をお渡しする
（今回は４名）。
少年団活動を長年支えてきた地域のレジェンドの
方に、子供達の前でスポットライトを当てる事が
出来た。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　橋本　　哲

①姉妹・友好クラブと協働できる国際奉仕活動を検
討、企画、実行する。
→当クラブの友好クラブであるシーロムRCと協働
して、人工透析機の贈呈事業（GG2341526）を
実施した。※別添報告書あり

②姉妹・友好クラブに対して創立50周年記念式典招
待状を持参又は送付する。
→姉妹クラブ　清州西原RC　式典参加　19名
　友好クラブ　シーロムRC　式典参加　８名
　友好クラブ　高松西RC　　式典参加　25名

ロータリー財団委員会
委員長　小泉　正史

今期寄付状況
年次基金
　目標11,500ドル　最終寄付金額12,600ドル
ポリオプラス
　目標 2,310ドル　最終寄付金額 2,310ドル
ベネファクター
　目標 1,000ドル　最終寄付金額 1,000ドル

　合計寄付金額15,910ドル
　ご協力いただいた皆様のおかけで全て達成する事が
出来ました。ありがとうございました。

米山記念奨学委員会
委員長　山下　真悟

米山記念奨学金寄付金額　目標　￥1,975,000
米山記念奨学金寄付金額　実績　￥2,032,500

（102.9％達成）　　
①米山奨学生をクラブ全体でサポート、ロータリー・
日本の心や文化を伝えた。
②全会員に米山記念奨学の理解、啓蒙を図り献金をお
願いした。
③米山奨学生の研修の報告機会を設けた。
④米山カウンセラー高柳益美会員、米山奨学生アップ
ワ ワドゥ メストリ デ シルバ オシニ リドミカさん
のサポートを行った。
　１年間ありがとうございました。

会場運営委員会
委員長　島根　昌明

　会場運営委員会として、会場準備を会員皆様のご協
力を頂き進めて参りました。
　例会での食事の無駄を最小限抑えられるように準備
して参りましたが、毎週50食分準備に対して５食前
後が無駄になり、１食2,500円×５食×42例会＝約
525,000円が年間無駄になる計算です。
　会員全員の出欠を100％把握出来ると無駄な経費を
抑えることが出来たかと思いますが、例会に出席され
て座るテーブルが無いことだけは避けたいと考えてお
りました。
　次年度の申し送りとして『らくらく連絡網の100％
返事』に期待したいと思います。
　会場運営委員会の皆様には例会開始40分前に集合
準備して頂き感謝申し上げます。一年間有難う御座い
ました。

プログラム委員会
委員長　軍司　由佳

⑴年間・月間プログラムの作成をしました。
⑵当月・次月の例会プログラムを理事会にはかり、
様々な意見を取り入れながらバランスの取れた充実
したプログラムを企画しました。
⑶会長方針である、全会員が自分の職業を紹介する
My Business卓話を職業奉仕と連携して、月一回
行いました。
⑷卓話者の選定など、会員による卓話や各分野でご活
躍されている方々に卓話の依頼をしました。
⑸委員会メンバーの持ち回りで、司会進行をしまし
た。

公共イメージ委員会
委員長　上野　義哉

　今年度の事業計画に則り事業を行いました。広報か
ら公共イメージに名称変更となり初年度でしたが、昨
年度までと大きな変化がなく継続事業で終わってし
まったのが反省点です。
①FMぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯罪
防止ＣＭ」の継続
②IT資料委員会と協力し、SNS（フェイスブック、
インスタグラム等）、HPを活用し、ロータリー活動
を発信。
③茨城新聞にて、水戸南RC杯ミニバスケットボール
大会、創立50周年関連行事、水戸市特集記事の掲
載。
　１年間ご協力いただきありがとうございました。

会報委員会
委員長　原口　一吉

１．週報で例会の様子を伝える事ができた。
２．寄付金の状況、予定などを掲載できた。
３．写真等を効果的に活用できた。
４．各行事及び奉仕活動を掲載できた。
５．会員紹介等も掲載できた。

IT資料委員会
委員長　宇留野秀一

①クラブ内の連絡手段としてらくらく連絡網の活用
例会案内、行事の案内等をらくらくメールで行っ
た。例会の返信率は75％前後となっており、目標
の80％に届かず。新会員の登録やメアド変更時の
サポートなどを行い、登録率は90％となった。
②My Rotaryの会員の登録率は５月26日現在で73.4％
となっており、こちらも目標の85％に届いていな
い。
③クラブホームページについては、奉仕活動の掲載を
更新した。
④創立50周年式典に関する案内、サポートを行っ
た。
⑤Facebookを活用し、例会・奉仕活動等の実施状
況をタイムリーに発信できた。

雑誌委員会
委員長　人見　光一

　毎月１回雑誌の時間を設けていただき、雑誌の紹介
をしました。
　委員の皆様の協力で無事終えることができました。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　篠原　　勉

　職業奉仕委員会は卓話にMy Businessとして会員
の職業紹介をし、社会奉仕委員会はおひさま食堂・子
供元気プロジェクトを継続し、青少年奉仕委員会は第
20回記念水戸南RC杯ミニバスケットボール大会を開
催し、国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会ではクラブの
創立50周年記念式典の招待状を高松西RCとシーロム
RCに届けさらに式典においては清州西原RCを含む
３クラブの接待を担当と、各委員会の活動も活発に
なった。



第46期～50期の歴代幹事への記念品贈呈

第46期～50期歴代会長への記念品贈呈

事務局の方へ記念品贈呈

タイ・シーロムRCの方々大井川和彦茨城県知事を囲んで大野治夫ガバナーとともに

韓国・清州西原RCの方々 近代和風ダンス　シーロムRCの方々も一緒に

来賓挨拶　大井川和彦茨城県知事 乾　杯　佐藤衛パストガバナー来賓挨拶　清州西原RC　金洪培会長

創立50周年記念式典　開会の点鐘 開会のことば　髙野賢副実行委員長 歓迎のことば　井澤卓司実行委員長

幹 事 報 告

出席報告 会 員 数 出 席 数 欠 席 数 本日出席率

国際ロータリー第2820地区　水戸南ロータリークラブ

◆RI加盟承認　1973年（昭和48年）６月７日
◆チャーターナイト　1974年（昭和49年）２月10日

■例会場　水戸プラザホテル  TEL.029-305-8111
■事務所　常陽銀行本店  TEL.029-225-4820
■ＵＲＬ　http://www.mito-m-rc.com

クラブ会報委員会／委員長：原口一吉　副委員長：金原和美　アドバイザー：綿引甚介　委員：中庭浩実

●会　長　粂田　信行　会長エレクト　石川　啓司
●幹　事　及川　　譲　副会長　　　　兼子　充裕
　　　　　　　　　　　副幹事　　　　赤岩　賢二

水戸南
　ロータリークラブ

Weekly Report
Rotary Club of Mito-Minami

地区スローガン：enjoy life ～人生を楽しむ～　 クラブ会長方針：「ENJOY ROTARY」～ロータリーを楽しむ～

週報

RIテーマ：イマジン ロータリー

会計よりお知らせ
６月は決算月ですので、各委員会及び周年記念実行
委員会の未払いが御座いましたら、至急、請求書を
事務局までお願い致します。

地区会員基盤向上セミナーが開催されます。
日　時：６月18日㈰　開会 13:00～　閉会 17:00
場　所：ホテルテラス ザ ガーデン水戸
　　　　宮町1-7-20　TEL.300-2500
出席者：2023-24年度
　　　　　井澤卓司第３分区ガバナー補佐、
　　　　　石川啓司会長、赤岩賢二幹事、
　　　　　兼子充裕会長エレクト、外 地区関係者

第３分区新旧会長・幹事会が開催されます。
日　時：６月22日㈭　18:30～
場　所：ホテルテラス ザ ガーデン水戸
　　　　宮町1-7-20　TEL.300-2500
出席者：2022-23年度　粂田信行会長、及川　譲幹事
　　　　2023-24年度　石川啓司会長、赤岩賢二幹事、
　　　　　　　　　　　井澤卓司第３分区ガバナー補佐
　　　　　
次回例会日程
日　時：６月23日㈮　12:30～　
場　所：水戸プラザホテル
内　容：第３分区ガバナー補佐新旧引継のご挨拶・ご紹介

宮内博夫ガバナー第３分区補佐（水戸東RC）
井澤卓司次年度第３分区ガバナー補佐 　

「１年を顧みて」　粂田信行会長、及川　譲幹事

１

２

３

４

 1. 点鐘・開会 
 2. ロータリーソング〈奉仕の理想〉
 3. ビジター・ゲスト紹介
 4. ロータリーの時間 粂田信行会長
 5. 新会員入会式 横須賀舞さん
 6. 雑誌の時間「ロータリーの友６月号」

 人見光一雑誌委員長
 7. 会　食
 8. 会務報告（出席状況報告　ニコニコBOX　その他）
 9. 幹事報告
10. クラブ協議会「委員会事業実績報告」

会員組織、職業分類、会員選考、会員増強、
ロータリー情報、クラブ管理運営、出席、
親睦活動、会場運営、プログラム、公共イメージ、
会報、ＩＴ資料、雑誌、奉仕プロジェクト、
職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、
国際奉仕・姉妹友好クラブ、ロータリー財団、
米山記念奨学、ニコニコBOX、会計

11. 臨時総会
「水戸南RC定款・細則の変更の審議採決」

12. ロータリーソング
13. 点鐘・閉会

６月第３例会プログラム
2023年６月16日（金）

前週訂正出席率79.22％

高松西RC…25名　 シーロムRC…８名　 清州西原RC…19名　 水戸さくらRC…21名　 計167名

79名 70名 9名 88.61％６月第１例会（６月２日）
出席状況

本年も宜しくお願いします。
皆様、新年明けましておめでとうございます。「ロー
タリーを楽しもう」で今年も宜しくお願いします。
皆様、本年も宜しくお願い致します。
今年も宜しくお願いします。
良い年でありますように。今年も宜しくお願い致
します。
新年おめでとうございます。本年も宜しくお願い
致します。
久し振りに出席致しました。特に悪いところは無い
ように感じます。検査は月に一回位、受けています。
本年も宜しくお願いします。
おめでとうございます。
新年明けましておめでとうございます。今年も宜
しくお願いします。

皆様、新年明けましておめでとうございます。今
年も宜しくお願い致します。
今年も宜しくお願い致します。創立50周年事業
を成功させましょう。
今年も宜しくお願い致します。会長、幹事、下半
期も頑張って下さい。

今年も宜しくお願いします。
　　　　　　　新年おめでとうございます。
新年明けましておめでとうございます。今年は６
月１日、２日と創立50周年記念式典・祝宴があ
ります。皆様、ご協力を！！
今日、My Business卓話でお話をさせて頂きます。
宜しくお願いします。
次男が日本ラグビー協会より全国ジュニアラグ
ビー大会優秀選手に選出されました。
今年も宜しくお願いします！！皆様の健康をお祈
りしています！！
おめでとうございます。出席委員長なのに例会出
席できずにすみませんでした。本年も宜しくお願
い致します。
お誕生日おめでとうございます。
明けましておめでとうございます。本年も昨年同
様宜しくお願い申し上げます。今年一年、皆様の
ご健康とご多幸を心よりお祈りいたします。
　　　　　　　本年も宜しくお願いします。
御正月おめでとうございます。東京と地元の病院
でまとめて検査しました。この後、検査結果が悪
いので医師からお呼び出しです。

■会員メークアップ
５/27　RLI練習会　　宇留野秀一　　人見光一

松本隆史会員……米山功労者献金（第９回）
10,000円（累計590,000円）

及川　譲会員……米山功労者献金（第４回）
10,000円（累計340,000円）

小泉正史会員……米山功労者献金（第８回）
10,000円（累計180,000円）

川﨑英輝会員……準米山功労者献金（第９回）
10,000円（累計 90,000円）

平山桜子会員……準米山功労者献金（第６回）
10,000円（累計 60,000円）

山下真悟会員……準米山功労者献金（第２回）
10,000円（累計 20,000円）
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６月第１例会　６月２日（金）　創立50周年記念式典及び祝宴
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ロータリー親睦活動月間

茨城県知事　大井川和彦 氏
水戸市長　　高橋　　靖 氏
第2820地区
　ガバナー　　　　　　　大野　治夫 氏（つくば学園RC）
　ガバナーエレクト　　　大久保博之 氏（水戸RC）
　パストガバナー　　　　塙　　東男 氏（笠間RC）
　パストガバナー　　　　永井　靖彦 氏（水戸東RC）
　パストガバナー　　　　井上　壽博 氏（水戸RC）
　パストガバナー　　　　髙橋　賢吾 氏（水戸西RC）
　第３分区ガバナー補佐　宮内　博夫 氏（水戸東RC）
第３分区
　水戸RC　　　　 会長　川名　信博 氏　　　幹事　長野　久嗣 氏
　笠間RC　　会長（代理）　大槻　洋一 氏　　　幹事　永田　康弘 氏
　水戸西RC　　　 会長　永井　教子 氏　　　幹事　星野　真昌 氏
　友部RC　　　　 会長　藤田　芳美 氏　　副会長　茅根　佳和 氏
　水戸東RC　　　 会長　五十嵐久也 氏　　　幹事　金澤　重雄 氏
　水戸さくらRC　 会長　高野　義久 氏　　　幹事　小林　一裕 氏
　水戸好文RC　　 会長　伊藤　道子 氏　　　幹事　藤澤　利枝 氏
米山奨学生　趙　珉徹 さん

■ゲスト
鈴木憲一会員……財団の友献金 ポリオプラス（第４回）

$100　13,200円（累計$19,400）
井澤卓司会員……財団の友献金（第３回）

$100　13,200円（累計 $9,300）
粂田信行会員……財団の友献金（第２回）

$100　13,200円（累計 $8,200）
松本隆史会員……財団の友献金 ポリオプラス（第７回）

$100　13,200円（累計 $6,700）
米川幸喜会員……財団の友献金 ポリオプラス（第10回）

$100　13,200円（累計 $3,000）
宇留野秀一会員…財団の友献金 ポリオプラス（第３回）

$100　13,200円（累計 $2,300）
小泉正史会員……財団の友献金 ポリオプラス（第10回）

$100　13,200円（累計 $2,000）
平山桜子会員……財団の友献金 ポリオプラス（第４回）

$100　13,200円（累計   $400）


